



森小学校だより

平成30年7月23日

終業式の校長の話

学校だより NO.5

「夢や目標に向かって一心に学ぼう」



Towards the dream and goal, Let's study with our hearts!

スマイル！はじめをつけよう 1年生

先生や友達の話をよく聞いて活発に発表するはじめのある1年生です。授業中、お隣の子とたくさん話し合いながら学べるようになりました。1年生の教室は、発見がいっぱい。「できた」「分かった」の音が教室中に響き、とても気持ちがよいです。雨の日の過ごし方をみんなで考え、「迷惑にならない、気持ちよくいられる、楽しく、落ち着いた教室」をみんなで心がける姿は、さすが森小の1年生。笑顔で頑張った花丸の1学期でした。

ドレミファ 2年生

1学期は、話を聞き取る力と、考えを伝える力をぐんと伸ばし成長しました。中庭の2年生農園では、きゅうりやナス、とうもろこし、おくら、ピーマン、枝豆、トマト、ゴーヤの夏野菜を立派に育て上げました。「野菜の成長ニュース」には、「花が咲いたよ」「毛虫を捕ったよ」「支柱を立てたよ」などの記事を書き、みんな観察博士になりました。八百屋に並ぶくらい見事な野菜を収穫するなど、嬉しい体験を重ねています。

レッツチャレンジ、さすが3年生

森もり学で「お茶の本」づくりに挑戦しました。「どうやってお茶ができるのか」「お茶の歴史を調べよう」「お茶の成分を調べよう」一人ひとり課題をもって、オリジナル本を完成させました。長田製茶さんのお茶工場見学では、外国にもお茶を売っていることやよく売れるのは深蒸し茶、お薦めは発酵茶などいろいろ学び、お茶博士になりました。「あみかざり 笹竹付けて 願うんだ」七夕飾りが揺れる3年生の教室は、いつも季節感にあふれていて素敵です。

ニューステージ、4年生

グループでテーマを決めて、新聞づくりに挑戦しました。「給食新聞」には、「好きな給食ランキング 1位カレー 2位ラーメン 3位唐揚げ」。「やめて！いじめ新聞」には、「いじめを広げないためには、①いじめに協力しないこと②ちくちく言葉を言わないこと」とメッセージを書きました。「知ってる？先生の秘密新聞」では、「将来の夢をインタビューすると森小の先生と答える先生が多かったことに驚いた」とまとめました。4年生の優しさや学習への達成感が伝わります。

飛躍をめざす5年生 We can do it!

高学年になり、委員会活動に意欲満々に取り組んでいます。1年生に絵本を読んでもらおうと、「絵本クイズ」を作り廊下に並べてあげました。**Do our best!**メダカの雄雌一対をペットボトルの水槽で育てながら、解剖顕微鏡でその生態を観察しました。考えながら話を聞く、聞いたら反応する、授業前に準備を済ませる、みんなで協力する、進んで行動する、どんな授業でも自分たちのスタディオンの姿を想像し、上級生らしい態度で学ぼうと励んでいるところが素晴らしいです。

なかよし コスモス！元気、やる気100%

遠州の小京都森町を歩いて巡り、森町わくわく探検隊コーナーを作りました。「森の名物は甘々娘、まだまだあるよ、しいたけ、お茶にレタスやこしひかり、治郎柿。」「森町のお茶は日本一。」「遠州森駅は昔からあるんだよ。」

蔵のある古い町並みから森の歴史や特産物、産業を実感しながら学びました。



「限界突破」をめざし、躍進する6年生

1学期、森小は欠席者が非常に少なく皆元気に登校できました。欠席率が一番低かったのは、やっぱり最上級生の6年生。0.18%でした。そんな森小学校を率いる頼りになるリーダーたちが、1学期の森小学校に点数を付けてくれました。

平均点「79.98点」

○「森小は元気!」「みんな仲よし」「応援を頑張るなど、行事に本気で必死に取り組む」つまり、校訓「なかよく きまりよく やりぬく」を守れているところが良い。

○5つの合言葉「きらきらあいさつ、ふわふわ言葉、スタディオ、レッツウォーク、ライナップ」をみんなで呼び掛けている。守っている人がたくさんいる。5つの合言葉が定着しているところ

ろがいいところ。

○アルミ缶を集めてボールを買うから、遊ぶ道具が多い。

○昇降口に昆虫がいたり、花壇の花がきれいに咲いていたり、給食の放送の音楽が楽しかったりと、環境がいい。

▲廊下を走っている人がいる。

▲きらきらあいさつをしていない人がいる。表情よくあいさつしてほしい。

▲もめたり、怒ったりして、けんかが多い。

5つの合言葉を守って、もめごとは自分たちで解決し、仲の良い森小にしていくと、きっと、6年生が100点満点をつけてくれると思います。

6年生の皆さん、1学期本当にありがとう!

みんな明るく元気に仲良く成長できました。

ノーマディアデーへの取組～御協力ありがとうございました!

6月20日は森中学校区の「ノーマディアデー」でした。保育園・幼稚園の園児から、小中学校の児童生徒まで、一斉にメディアに触れない時間を作って、それらとのつきあい方を考える日としました。大変多くの御家庭で、それぞれに取り組んでいただき、100件以上の感想を寄せていただきました。少しだけですが紹介いたします。

- ◇ 朝食の時、夕食から寝るまでの時間で挑戦しました。いつもはテレビを見ながらの食事で、ダラダラと時間がかかっていましたが、テレビを消していると早く食べ終わり、就寝時間までゆったりと過ごすことができました。
- ◇ 家族でランプやブロックゲームをして過ごしました。親の私たちもスマホを見ず、子供とじっくり過ごすことができました。早寝もできていいですね。
- ◇ 普段から勉強するときはTVをつけないようにしていますが、ここまで長時間つけないのは初めてだと思います。読書や家族の会話を楽しみました。会話がいつも以上に盛り上がったように思います。親が率先して取り組むことが大切だと思いました。

多くの御家庭で発見があった「ノーマディアデー」だったと感じました。中学校区で取り組む次回は2学期ですが、夏休みの間にも家族で相談して、「〇〇家のノーマディアデー」に取り組んでみるのはいかがでしょうか?

夏休みにも充実した時間が過ごせることを期待しています。

2学期はじめ(8月末～9月の予定)

8/28	火	第3期「レッツライ! ナイストライ!」 (自主自立・励まし)A3 始業式	13	木	課外(運音)
29	水	B4	14	金	安全の日 課外(運音) スタイル
30	木	B5 身体測定(高) 給食開始	17	月	敬老の日
31	金	身体測定(中) 課外(運音) スタイル	18	火	課外(運音) 体力テスト準備会
9/3	月	元気モリモリの日 スタイル	19	水	読み聞かせ(8:15～8:25) 集団下校 体力テスト(中・低) スタイル
4	火	身体測定(低) 課外(運音)	20	木	体力テスト(高) 課外(運音)
5	水	校納金振替日 スタイル	21	金	さわやかトーク スタイル 代表委員会 課外(運音)
6	木	課外(運音) 不審者対応訓練	24	月	振替休日
7	金	課外(運音) 委員会活動スタイル	25	火	月例テスト週間 課外(運音) 栄養士訪問
10	月	スタイル SC、スクールサポーター来校	26	水	スタイル 特支交流学習会
11	火	三倉小との交流会 課外(運音) 全校会礼④(森っ子任命式)	27	木	
12	水	プール指導最終日 スタイル	28	金	課外(運音) 音楽壮行会

※8月13日(月)～15日(水)は学校閉庁日です。緊急の連絡は森町教育委員会(85-1112)へお願いします。